



Pide Héctor Saúl Téllez comparecencia del titular de la SFP ante la Comisión Permanente por “Casa Gris”

El diputado Héctor Saúl Téllez (PAN) solicitó, a través de un punto de acuerdo, la comparecencia de Roberto Salcedo Aquino, secretario de la Función Pública, ante la Comisión Permanente, al considerar que el funcionario federal exoneró del tráfico de influencias y su inexplicable riqueza a José Ramón López Beltrán con la empresa petrolera Baker Hughes y Grupo Vidanta.

<https://efekto10.com/pide-hector-saul-tellez-comparecencia-del-titular-de-la-sfp-ante-la-comision-permanente-por-casa-gris/>